

F Foto del día

FRANCISCO PÁEZ

UNA FOTO DEL PRESENTE QUE NOS TRANSPORTA AL PASADO

Desde Diego de Almagro fue enviada la foto de la camanchaca sobre el antiguo ferrocarril. “Se recuerda cuando de amanecida llegaba el Longino, Ferrocarril del Estado desde el sur a las 3 de la mañana, mucha gente buscando trabajo después del cierre de las Salitreras, a pie cruzaban para tomar otro ferrocarril Potrerillos Rail Way el de la Compañía Minera Andes Cooper Mining Company, con destino a la mina Vieja y la fundición de Potrerillos a buscar fortuna”.

